

# S E M A I N E    B L E U E

Bleue, était notre semaine,  
Pourtant le ciel était tout gris,  
Nous attendions derrière des chaînes,  
Sur notre tête tombait la pluie.

Vous n'aviez pas de parapluie,  
C'est, d'abord, ce qui m'a surpris  
Puis, ensuite ce qui m'a plu,  
Car, je n'en avais pas non plus.

C'était en Octobre, un jeudi,  
En 2015, à ST-ETIENNE,  
Nous allions voir une comédie,  
Nous n'étions pas encore amies,  
Il fallait bien que cela vienne.

Je vous l'ai dit : tout est écrit,  
Comme toutes les choses de la vie,  
Les bonnes comme les mauvaises,  
De vous connaître, j'en suis bien aise.

Ensemble, nous avons écouté,  
Ces hommes et ces femmes chanter,  
Sur la grande scène du Zenith,  
Devant cet immense public,  
Ils nous avaient émerveillées.

Depuis que nous nous écrivons,  
Les choses ont changé pour de bon,  
Une amitié nous a unies,  
Nous sommes telles deux sœurs, aujourd'hui,  
C'est vous qui me l'avez dit.

Je voudrais vous remercier,  
De m'avoir prise pour amie,  
Me dire que je compte pour vous,  
A mes yeux représente beaucoup.

Merci, merci de m'écouter,  
Et, continuons de partager,  
Nos joies, nos peines pour nous aider,  
Pour nous aider à avancer.